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                                        4１歳 

議会報告レポート 第 6号 

 『ナイスショット通信』 
少しずつ春の暖かさを感じられるようになりましたが地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか？ 

3.11 東日本大震災から１年が経過し、報道番組から次々映し出される映像を通じて改めて甚大な被

害をもたらした現状を感じさせられました。被災された方が一日でも早く元の生活ができる事を支援

するとともに、鴻巣市の災害時における体制の整備に力を入れて参ります。 

 

３月議会 ３月定例議会は２月２３日から３月１６日まで２３日間の日程で行われました。 

平成２４年度の一般会計予算は３７４億円となり、教育費・土木費が増額となりました。 

今回の一般質問は教育行政として、今年度から実施される市内小・中学校の「土曜授業」・埼玉県

が推進する「校庭の芝生化」・道路行政として｢インターロッキング舗装道の区分け｣・市民協働行政

として「防災無線が聞き取りにくい地域への対策」など、質問の持ち時間７５分を一杯に使いました。 

 

                             

                   

 
２階 

                   １階 

（仮称）市民活動サポートセンターとは？ 

市民生活を支援するために３階部分と４階の一部を就労支援(ハローワーク)・子育て応援サロン 

男女共同参画センター・各種サークル活動の場所・パスポートセンターに整備するものです。 

４階は映画館の構造上、防音性を生かしてコーラスや民謡スペースなどに活用できます。 

            

 今年度から「国保の特定健康診査」と 

「後期高齢者の健康診査」に 

医療費の抑制と生活習慣病の予防対策として 

心電図検査・貧血検査 
                 が追加になりました。 

エルミが取得 

映画館の復活計画 

各種サークル活動 

スペース 

(仮称)市民活動サポートセンター 

スポーツクラブ アスリエ サイゼリア 

中央図書館 駐車場 



平成 24 年３月 並木まさとしの議会質問 
 

     教育行政  市内小・中学校の（土曜授業）について 

質問 新学習指導要領が小学校で平成２３年度から、中学校では平成２４年度から実施されます。 

小学校では低学年で週２時限分、中・高学年で週１時限分の授業時数が３０年ぶりに増加します。 

（小学校６年間で２７８時限増えて５,６４５時限・中学校３年間で１０５時限増えて３,０４５時限） 

今年度から実施される土曜授業についての目的と内容・効果について伺います。 

 

答弁 授業時数の増加により、休み時間や清掃時間の縮小など工夫をして

きましたが、先生が子どもと向き合う時間が十分に取れず、児童・生徒も 

あわただしくなる課題が出てきました。土曜授業の実施で保護者や地域の

方への公開など、開かれた学校づくりを目指していきます。 

 

 建設行政  インターロッキング舗装道（ブロック舗装）とアスファルト舗装の区分けについて 

質問 アスファルト舗装に比べてインターロッキングブロック舗装は工事費や補修費がかさみます。

駅を中心としてブロック舗装が整備されていますが今後の展開について伺います。 

 

答弁 現在、駅前から加須県道まで本町４・５丁目の６８０メートル、中央・生出塚の７２０メートルが整

備されています。平成２３年度は加須県道から勝願寺までの１２０メートル・勝願寺から中山道ま

での８０メートルが完了しました。２４年度は勝願寺から南小入り口交差点までの３１０メートルを

整備し、２５年度は南小入り口交差点から産業観光館までの２６０メートルを予定しております。 

 

市民協働行政  防災無線が聞き取りにくい地域への対策について 

質問 これまで市役所には防災無線が聞き取りづらいと言った意見が多く寄せられていると思います。 

  昨年の東日本大震災以降は防災意識の向上・計画停電による社会生活の不安によって防災無線に対

する期待や役割が求められてきています。市民生活や命を守る重要な役割であ

る防災無線の対策について伺います。 

 

答弁 市民の皆さんからのご意見により音量や角度を調整しスピーカーの増設

をしていきます。現在、防災無線の内容は市役所ホームページで掲載していま                  

すが、電話で自動的に放送内容を確認できるシステムやメール配信システムを 

整備して速やかな情報提供を目指していきます。 

 

                 鴻巣公園の遊具が新しくなりました！ 

しばらくの間お待たせしました遊具が複合遊具になって登場し

ました。いっぱい遊んで下さいね！ 

 

その他におこなった質問 

◎校庭の芝生化  ◎ふるさと総合緑道の整備  ◎人権を守る市民の集い 

元気にホームページ更新中！！ 

検索 『並木まさとし』 ←クリック  『活動報告・写真』 


